

十二中だより

平成 29 年 3 月 16 日 足立区立第十二中学校 校長 水谷 正博

HP http://www.adachi.ed.jp/adac12-j

「祝 車業 明日へはばたけ」



第70回卒業式を迎え、155名の卒業生が巣立っていきます。

入学当初からリファインが済んだきれいな校舎で、学習、行事、部活動に3年間思い切り取り組むこ とができました。とくに、今年度の卒業生は、優しさに溢れ、男女問わず仲がよく、協力と団結の絆の 強い集団でした。それは、一人一人が自ら為すべきことを成し遂げ、その一つの力を何倍にも集結でき る仲間たちだったからでしょう。これからは、それぞれ希望の道に進むことになりますが、十二中で培 った団結のすばらしさを様々なところで発揮してください。

在校生は、卒業生の熱い背中を見てきました。卒業生の築いたすばらしい「和」の力をさらに磨いて いき、十二中を輝かせていきましょう。

卒業、おめでとうございます。

「あだちこども百人一首大会」

カルタ協会の方の華麗な歌に、瞬時に札に手が伸びていきます。

3月4日(土)、潤徳女子高校において、あだちこども百人一首大会が開催されました。 本校からは、団体戦2年生3名、個人戦3年生1名が出場しました。

学校でも1・2年生は、学年ごとに百人一首大会を実施しました

が、目に見えぬほどのスピードで札が取られていきました。

本校の代表も善戦しましたが、あと一歩のところで、団体戦2勝1敗、個人 戦1勝2敗という成績でした。



「第3学年校外学習 八景島シーパラダイス」



3月6日(月)、第3学年は横浜八景島シーパラダイスに出掛けました。 あいにくの雨模様でしたが、食育と海の生物にふれあうことのできる有意義 な時間を過ごすことができました。

まず、アクアミュージアム(水族館)に入館し、シロクマやペンギンの愛らしい動物をはじめ、イワシの群れやマンタ等の優雅に泳ぐ姿に見とれていました。次に、うみファーム(釣り堀)で、アジを2匹ずつ釣り上げました。釣ったアジはその場で唐揚げにして

もらったり、昼食のバーベキューで焼いたり

していただきました。まさに、「他の命をいただく」という実体験ができました。

昼食のバーベキューでは、煙に巻かれながら、学年全員で楽しい食 事をすることができました。

中学校生活最後の学年全員での活動は、あっという間に1日が終わりました。





「サタデースクール闭講式」



3月11日(土)、開かれた学校づくり協議会主催のサタデースクールは 最終日になりました。

今年度は、前期 40 名・後期 49 名の 生徒が参加し 23 回実施しました。

(1回はインフルエンザのため中止) 閉講式の最後に野々村会長より3年 生へ記念品が手渡されました。

次年度、 $1 \cdot 2$ 年生はそれぞれ進級しますが、自学自習に取り組んでいきましょう。



「部活動结果·表彰等」

女子バレー	区民大会 ベスト8			
男子バスケット	墨東五区選抜大会第3位			
区生徒褒賞 区	長賞1名(空手) 教育委員会賞(陸上2名・野球1名)			

	実施日	2級	準2級	3級	4級	5級
第3回 英語検定 合格者	1/20	_	_	5	10	21
第3回 漢字検定 合格者	2/10	_	4	10	7	_